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а н о в н г 
жителі Славутича! 

Щиро и сердечно вітаю вас зі святом міста. . 

'Ми ніколи не »забудемо, що' красень СЛАВУТИЧ 
споруджували всі побратані народи, котрі й зараз, 
незважаючи на певні склсц^юсті у наших стосунках, 
прагнуть жити в дружбі, мирі та злагоді 

СЛАВУТИЧ—уісто підкорювачів атомної енергії. 
А наскільки ця сила потужна і разом з тим підступна 
та небезпечна засвідчила Чорнобильська аварія, до якої 
всі ми маємо певнв відношення, 

Непроста доля жителів СЛАВУТИЧА. їх нелегка 
праця, незламність, трудолюбство заслуговують глибокої 
поваги й пошани. Впевнений, що й надалі мешканці міста 
вноситимуть вагомий вклад у розбудову незалежної, 
суверенної України. 

Вітаючи вас, шановні д об родії, бажаю всім вам 
щастя, добра і благополуччя. 

ЧАЭС 
в має 

З ш.ирою повагою 

Представник Президента 

України у Київській області М. КАГ1ЩТИК 

СПАСИБО 
Благодарим за активное участие в подготовке 

и проведении Дня города: 
коллективы Чернобыльской АЭС ; многоотрасле-

вого предприятия коммунального хозяйства, отдела 
рабочего снабжения, треста «Славутичатомэнерго-
строй», отдела культуры. Дома .культуры «Энер-
гия», хлебозавода, центральной специализирован-
ной медико-санитарной части № 5, городского 
отдела внутренних дел, городского узла связи, ТВ 
«Чернобыль»; 

художественные коллективы ДСК-3, детских до-
школьных учреждений, учителей средней школы № 
1, школу искусств, народный театр «Черная звез-
да»; 

за финансирование культурно-спортивных меро-
приятий: 

Сбербанк, градобанк, акционерно'коммерческий 
проминвестбанк, магазин «Мебель»; малые пред-
приятия «СКАТ-5», «Биртэк», «Партнер», «Квант», 
«Авто-У», «Сатко», «ЛДС», «Нерафа», «Надия» 
и другие. 

Исполком городского Совета 
народных депутатов. 

В мае на " Чернобыльской 
АЭС выработано 1 млрд. 
175 млн. кВт.ч электроэнер-
гии. Отпущено в энергосисте-
му Украины 1 млрд. 84 млн. 
кВт.ч. В работе находились 
первый и третий энергоблоки. 
На втором энергоблоке, кото-
рый находится в режиме . 
снятия с эксплуатации, про-
должалась выгрузка топлив-
ных сборок из реактора. 

Выбросы в атмосферу — 
в пределах норм, разрешен-
ных санитарными правилами 
для АЭС. На третьем блоке 
12 и 22 мая действием автома-

тики снималась мощность до 
60 процентов. В мае на Чер-
нобыльской АЭС отклонений 
от пределов и- условий безо-
пасной эксплуатации не было. 

В мае '1993 года на Черно-
быльской АЭС побывали 
участники симпозиума «Чер-
нобыльская АЭС: научно-тех-
нические, экономические и 
социальные последствия по-
литических решений». Рабо-
тали инспекторы департамен-
та гарантий МАГАТЭ, специ-
алисты АЭС Украины по 
обращению с радиоактивными 
отходами, рабочая группа по 
разработке программы обес-
печения качества на стадии 
эксплуатации АЭС. Состоя-
лись встречи специалистов 
ЧАЭС с федеральным минист-
ром молодежи, окружающей 
среды и семьи Австрии госпо-
жой Марией Раух-Каллат, а 
также с представителями раз-
личных фирм из Великобри-
тании, Венгрии, Германии, 
США, Франции, Чехии. 

Б. ГОНЧАРОВ, 
и. о. главного инженфа. 
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ЯК ТЕБЕ НЕ ЛЮБИТИ, СЛАВУТИЧУ МІЙ! 
Доброй традицией в нашем городе стало чествование 

строителей из Прибалтики, Закавказья, России, Украины, 
построивших Славутич. 

На наш праздник в этом году приехали делегации 
атомных станций, строители, проектировщики города. 

Несмотря на все трудности и жизненные проблемы, 
Славутич остается символом дружбы народов бывшего 
Союза, о чем свидетельствуют записи, оставленные 
в Книге для почетных гостей. 

БОРОВИК ФЕДОР ИЛЬИЧ, главный архитектор проекта 
города: 

Славутич, Славутич, Славутич, 
Восьмой уже год ты нас мучишь. 
Мы связаны цепью одной, 
Ты стал нам до боли родной. 
Растили тебя мы с пеленок, 
Когда у Союза силенок 
Хватало тебя создавать, 
Творить, украшать, одевать.. . 
Теперь на своей Украине 
Ты пасынком стал, и отныне 
Мы грусть в твоем видим лице. 
Не строится ни ОГЦ, 
Ни новые микрорайоны. 
Все молятся новым иконам, 
Все ищут — кто бизнес, кто веру, 
И не вдохновляют примеры, 
Что создан ты был за три I ода 
Действительно дружбой народов. 
Но чтобы с тобою ни было 
Мы любим тебя, как любили 
Той первой любовью, одной. 
И ты навсегда нам родной. 

* * * 

МИНАСОВ ПАВЕЛ АРАМОВИЧ, руководитель ГСК-3 
«Белгородстрой»: 

Добрым жителям г. Славутич! 
Стройку, которую я начал в январе 1987 на 59-м году 

своей жизни, я назвал моей лебединой песней. 
Много труда, бессонных ночей провел я с боевыми 

людьми-строителями и город получился. 
Приехав на День города, желаю горожанам добра, 

мира, взаимрпонимания, любви — того, что было заложе-
но нами, строителями, с первых фундаментов. 

(На строительство церкви в г. Славутич П. А. Мчнасон 
внес 10 тысяч российских рублей). 

* * * 
СЕДОВ МИХАИЛ АЛЕКСАНДРОВИЧ, генеральный ди-

ректор НПО «Припять». 

Низкий поклон и благодарность строителям, проекти-
родщикам и заказчикам. 

Прекрасный город.. . и могли его создать только 
добрые, талантлчды» 1*<Я§дежные люди из разных уголков 

— СССР . 
Желаю действующему исполкому закончить весь комп-

лекс постройки, сделать город еще краше, а нас — 
жителей Славутича — счастливыми и жизнерадостными. 

*к ІС Тк 
ОХРИМЕНКО НИКОЛАИ СЕРГЕЕВИЧ, руководитель 

ГСК-2: 
От души большое спасибо жителям города, руковод-

ству исполкома и городских организаций за праздник 
«День города» в Славутиче. 

Город мы построили благодаря дружбе, взаимовыручке 
и взаимопониманию. 

Хочется, чтобы все это сохранилось на всю оставшуюся 
жизнь. Счастья, здоровья, успехов Вам и чистого мирного 
неба над головой. 

* * * 
ПЛОТНИКОВ АЛЕКСАНДР ПОЛИКАРПОВИЧ, заказчик: 
Всем соратникам, друзьямі Жителям города, исполко-

му! 
Огромное спасибо за создание и сохранение частицы 

моей души и сердца — г. Славутич. 
Нижайший поклон Вам! 

* * * 
ЛУКЬЯНЕНКО ВИКТОР ГРИГОРЬЕВИЧ, начальник обла-

стного центра занятости: 
Славутич, город моей судьбы! 
Желаю одного: спокойной счастливой жизни, уверенно-

сти в будущем. 

* * * 
ДУБАСОВ ИГОРЬ НИКОЛАЕВИЧ, архитектор Киев-

ЗНИИЕП: 
Сожалею, а в День города Славутич особенно, о том, 

что политические игры мешают гармоничному заверше-
нию строительства города для комфортного прожи-
вания добрых и духовно чистых его жителей. 

Хай живе стабільність та світле майбутнє. 

* * * 
ПИНЧУК ВЛАДИМИР ЯКОВЛЕВИЧ, заместитель мини-

стра Минчернобыля Украины: 
Лучшие мгновения жизни связаны с годами, отданными 

строительству города-красавца Славутича. 
Пусть гражданам города всегда светит солнце, пусть 

живут , т у т радость и дети. 

* -к -к 
ДУШНИК ГЕОРГИЙ ЕВГЕНЬЕВИЧ, СТАНИСЛАВ НИКИТИЧ 

КУШНИР: 
С наилучшими пожеланиями жителям Славутича от 

сельских дорожников, которые первыми пришли в 
1986 году на строительство дороги Речпорт Якорь— 
Неданчичи—Славутичу ставшей «дорогой жизни» для 
строительства города. 

•к -к -к 
Делегация городов Нетешина, Калинковичи республи-

ки Беларусь, Энергодара шлют поздравления и наи-
лучшие пожелания жителям города. 

* * * 
Люди! Будьте добрее друг к другу, 
Станьте ласковей, горячей! 

• Мы, как братья, живем по духу, 
Ощущая углы локтей. 
Вы не п р я ч т е улыбок честных — 
Этих звездочек доброты: 
Пусть из них созревает песня 
Изумительной красоты! 
Пусть сердца как магниты станут 
Для притягивания добра, 
Не рассердятся, не обманут, 
Как могли обмануть вчера. 
Больше самой простой заботы 
О знакомых и чужкЛ>, 
Чтобы души в одном полете 
К счастью делали виражи, 
Чтобы дружба творила чудо, 
Огорченье гася в глазах, 
Солнцем всходит для нас Славутич 
В ослепительных небесах. 

С П. ВЕГНЕР, 
заместитель председателя горсовета 

г. Энергодар. 
* * * 

роздравительные телеграммы получены от: 
Комиссии Верховного Совета Украины по вопросам 

экологии и рационального природопользования; 
Президиума Украинской экологической Академии наук; 
Корпорации Киевгорстрой; . • 
Южноукраинского городского Совета народных депута-

тов; 
Семена Ароновича ФРЕГЕРА — руководителя строите-

лей Эстонии; 
Арифа С А Ф И Е В А — руководителя строителей Азербай-

джана; 
других организаций, предприятий и граждан СНГ. 

ДОРОГІ ДРУЗІ! 

ПЕСНЯ НАД ГОРОДОМ 
У города, как и у людей, 

есть день рождения, гости, 
свои друзья, подарки. 

Славутчане знают , что в 
первую субботу июня наш 
город нарядно одевается и ра-
душно встречает всех, кто 
в этот день выходит на его 
центральную площадь, улицы'. 
5 июня на праздник города 
прибыло много делегаций, 
15 профессиональных коллек-
тивов, известные эстрадные 
исполнители. 

Богат и своими самодея-
тельными коллективами наш 
Славутич. В празднике при-
няли участие хор народной 
песни (руководитель Н. Кри-
вопыша) , цирковой коллектив 
(руководитель В. Пантасен-
ко) Д К «Энергия», ансамбль 
бального танца ' «Виктория» 
(руководитель А. Иллюше-

нов), коллектив художествен-
ной самодеятельности препо-
давателей средней школы № 
1 (руководитель С. Янковс-
к а я ) , группа «Второе дыха-
ние» (руководитель Н. Будя-
ков) , группа «Эскорт» М П К Х 
(руководитель И. Старовойт 
и Ю. Шупило) , фольклорный 
коллектив детской школы ис-
кусств (руководитель А. Ле-
вина) , певица' и гитарист-
ка Н. Фот. Порадовала славу-
тчан концертная программа 
детских дошкольных учреж-
дений (руководитель Л. Заи-
кина) и спектакль народного 
т е а т р а « Ч е р н а я з в е з д а » 
«Сказка про Федота-стрельца, 
доброго молодца» (режис-
сер Т. Криворучко) . 

И н т е р е с н ы е п р о г р а м м ы 
привезли в Славутич и про-

фессиональные творческие 
коллективы: хор им. Веревки, 
киевские театры «Каскадер», 
«Жарт», «Мода», группы 
«Бродерс», «Дарничанка». го-
сударственный духовой ор-
кестр, черниговский конно-
спортивный театр «Козаки». 
Аплодисменты благодарных 
зрителей радушнъ принимали 
звезды украинской эстрады 
народный артист Украины 
Василий Зинкевич, Анатолий 
Паламаренко, заслуженные 
артисты Оксана Билозир, Ви-
талий Билоножко, Нина Шес-
такова, трио «Лыбидь». 

С праздничными поздравле-
ниями прибыли в наш город 
самодеятельные коллективы 
г. Энергодар ( З А Э С ) и бела-
русского города Калинковичи. 
Тепло встретили славутчане 
и гостью из Москвы молодую 

певицу и композитора, автора 
более 800 сочинений Сабину 
Мурадян. 

Самые юные жители Славу-
тича вместе с театром «Вете-
ран» совершили путешествие 
в сказку «Котигорошко», «Ва-
силиса Премудрая», «Купаль-
ские огни», в кино-концерт-
ном комплексе л осмотрели 
интересные мультфильмы. На 
игровой площадке возле ма-
газина «Айнур» ребята стали 
активными участниками детс-
ких программ «Веселая азбу-
ка», «Ах, Бармалей! Ах, Бар-
малей!» и других. 

И после праздничного ф е -
йерверка долго еще не умол-
кала песня над Славутичем. 

Л. ЛЮБИВАЯ, 
заведующая отделом 

культуры. 

Шановні жителі Славутича! 

Ваше місто - наймолодше серед міст атомної 
енергетики України - святкує сьогодні свій день. І 

це не просто свято. Це - знак і символ того, що 
енергобудівники і енергетики - люди міцного гарту, 

щирої і веселої вдачі. Нехай не все гаразд нині у 
нашому українському домі, нехай не до вподоби 

комусь наша незалежність, нехай радіють наші 
недруги з наших невдач, - ми будемо співати. З 

піснею, з відродженими народними традиціями 
вийдемо на світлу дорогу. Як виходили в поля і 

поверталися в надвечір'я додому жниварі! Як 
співали борці за волю України! 

Звучить сьогодні пісня над вашим містом, звучить 
в серцях дорослих і малих. 

Трудіться! Співайте! Радійте! Веселіться! 
Щастя вам!Радості!Здоров'я!Добробуту! 

Нехай допоможе вам Бог! 

З найщирішими побажаннями 
до вас нетішинці. 

5червня 1993рік. 
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Симпозиум удался В ПРОФСОЮЗНОМ КОМИТЕТЕ 
С председателем горис-

полкома Славутича Владими-
р о м П е т р о в и ч е м 
УДОВИЧЕНКО встретился 
главный редактор радио-
программы «Импульс» Вале-, 
рий Ворона и взял у него 
интервью. 

В. В.: Владимир Петрович, 
Вы в конце мая были в Киеве. 
С какой целью Вы ездили, 
какие вопросы там реша-
лись? 

В. У.: 25—26 мая в Киеве 
проходил симпозиум «Черно-
быльская "АЭС: научно-техни-
ческие, экономические и со-
циальные последствия поли-
тических решений». На мой 
взгляд, он удался. 

На что хотелось бы обра-
тить внимание. Во-первых, 
резко изменилось обществен-
ное мнение по проблеме 
ЧАЭС, которая рассматрива-
лась на симпозиуме. 

Нам удалось организовать 
и провести «круглый стол» 
с представителями института 
социологии — докторами и 
кандидатами экономических 
и философских наук. Это был 
очень интересный «круглый 
стол», где я присутствовал 
вместе с заместителем гене-
рального директора ПО ЧАЭС 
В. Г. Захаровым и начальни-

ком отдела социального раз-
вития Е. Н. Кутовой. Там мы 
получили объемную информа-
цию об общественном мнении. 
Например, результаты иссле-
дований о том, кто сегодня 
стоит за закрытие ЧАЭС без 
каких-либо условий.-Исследо-
вались регионы Киева, Харь-
кова, Николаева. И оказыва-
ется, в Киеве за закрытие 
станций высказалось меньше 
всего людей, хотя они и со-
ставляют 70 процентов. 

Вместе с тем, социологи 
объяснили, почему такое от-
рицательное отношение к 
станций: потому что все по-
следние годы трагедия, кото-
рая произошла в 1986 году, 
связывалась с сегодняшней 
ЧАЭС. Хотя эти вопросы 
нужно рассматривать отдель-
но. Социологи подтвердили, 
что работа с общественностью 
со стороны представителей 
атомной энергетики и конк-
ретно Чернобыльской АЭС не 
стояла на должном уровне. 
А средства массовой инфор-
мации сделали все возможное, 
чтобы создать из ЧАЭС монс-
тра, страшилище. И теперь 
изменить общественное мне-
ние, сделать его объективным 
очень сложно. Это говорит 
о том, что нужно еще больше 

расширить поток информации 
о работе станций. 

В. В.: Состоялся прямой 
эфир на радио, где присутст-
вовали Вы и генеральный ди-
ректор ПО ЧАЭС Н. М. Соро-
кин. Как проходил этот эфир, 
какие вопросы чаще всего 
задавали радиослушатели? 

В. У. Из всего комплекса 
вопросов только два из них 
были очень эмоциональных 
и нагнетающих обстановку. 
Это вопрос о Запорожской 
АЭС, об аварии, происшедшей 
на ней. И вопрос о заболева-
ниях, многие из которых ста-
раются приписать чернобыль-
ской аварии. Все остальные 
слушатели требовали больше 
информации о техническом 
состоянии станций, уровне бе-
з о п а с н о с т и , об объекте 
«Укрытие». 

Появился еще один круг 
людей, которые говдрят о не-
обходимости взглянуть на 
проблему закрытия станций 
с экономической стороны. 

Хочу сказать, что в зале 
симпозиума из оппонентов 
атомной энергетики специа-
листов осталось мало. В 
основном это были представи-
тели общественных организа-
ций таких, как «Зелений сшт», 
партия зеленых. 

Симпозиум показал, что все 
большее значение приобрета-
ет техническая точка зрения 
и мнение технических рабо-
тников. 

И еще одна вещь. На мой 
взгляд, это пик симпозиума. 
Однозначно выступил в за-
ключительном слове ведущий 
первого дня симпозиума на* 
родный депутат Украины, бы-
вший работник станций В. Ф. 
Шовкошитный. Он высказал 
свою точку зрения, что к 
проблеме ЧАЭС нужно под-
ходить разумно, поэтапно, вы-
сказался конкретно по закры-
тию каждого блока. Эта точка 
зрения многих шокировала, 
но он нашел мужество ее 
высказать. 

Был вице :премьер-министр 
Ю. Я. Иоффе . Он дал высо-
кую оценку и руководству, 
и коллективу станции, с ко-
торыми встречался. Ответил 
народному депутату Украи-
ны В. И. Усатенко, который 
з а я в и л , что к о л л е к т и в 
ЧАЭС — это сборная команда 
йз людей, решивших уйти от 
своих проблем. Обидно было 
это слышать. Я думаю, мы 
достойно ответим ему через 
«Вестник Чернобыля». Но Ю. 
Я. И о ф ф е не высказал свою 
четкую позицию. 

Ответы на серьезные вопросы \ 

В администрацию ПО ЧАЭС и исполком городского 
Совета поступила служебная записка: 

На оперативном совещании председателей цеховых 
комитетов ПО ЧАЭС остро встали следующие вопросы, 
которые взрывоопасно влияют на морально-психологиче-
ский климат коллектива: 

Ч. На каком основании выросли цены на продоволь-
ственные товары? 

2. Почему нет приказа о повышении зарплаты в связи 
с ростом цен? 

3. Почему до сих пор нет подтверждения льготного 
стажа 1 год к 1,5 годам? 

4. Почему до сих пор не снят статус «служебного 
жилья» с жилья г. Славутич, тем самым нарушая права 
человека на жилье? 

Полугодичные разговоры на эту тему не устраивают 
коллектив. Прошу дать ответ, что именно предпринима-
ется народными депутатами и администрацией ПО ЧАЭС 
1 этом вопросе и через средства массовой информации 

своевременно сообщать о каких-либо социальных измене-
ниях жителям городпа. 

За председателя ОПК ПО ЧАЭС 
А. П. КРИВЕНКО. 

Публикуем ответ исполкома горсовета. 
1. Полную информацию о причинах роста цен на 

продовольственные товары Вы можете получить, просмат-
ривая телевизионные программы и читая газеты. Город-
ским Советом не принято ни одного решения по 
повышению розничных цен, так как это не входит в его 
компетенцию. 

2. Заработная плата работникам Чернобыльской А Э С 
повышена с 01.06.93 г. 

Ъ,Постановлением Кабинета министров Украины исчисле 
ние льготного стажа продлено до 01.06.96 г. 

4. Решением Славутичского исполкома городского 
Совета № 184 от 31 марта 1993 года определен порядок 
приватизации жилья в г. Славутич. 

Заместитель председателя исполкома 
М. Н. ГОТСДИНЕР. 

О порядке приватизации жилья 
в г. Славутич 

Совместное решение ис-
полнительного комитета 
Славутичского городского 
Совета народных депутатов 
и администрации производ-
ственного объединения 
«Чернобыльская АЭС» 

31 марта 1993 г. 
№ 184 

В соответствии с Законом 
Украины «О приватизации го-
сударственного * жилищного 
фонда» от I9-.06.92 г., Поста-
новлением Кабинета минист-
ров Украины от 08.10.92 г. № 
572, приказом государствен-
ного Комитета Украины по 
ж и л и щ н о - к о м м у н а л ь н о м у 
хозяйству от 15.09.92 г. N9 56 

исполком Славутичского го-
родского Совета народных де-
путатов и администрация ПО 
« Ч е р н о б ы л ь с к а я 
АЭС» 

Р Е Ш И Л И : 
1. Приватизацию государст-

венного жилищного фонда в 
г. Славутич осуществлять про-
изводственному объединению 
«Чернобыльская АЭС», в пол-
н о ^ хозяйственном ведении 
которого находится государс-
твенный жилищный фонд 
г. Славутич. 

2. Подготовку и оформле-

ние документов о передаче 
в собственность гражданам 
квартир (домов) возложить 
на отдел социального раз-
вития ПО ЧАЭС. 

3. Утвердить «Порядок 
оформления документов для 
приватизации жилого поме-
щения в г. Славутич Киевской 
области. 

4. Директору многоотрасле-
вого предприятия коммуналь-
ного хозяйства производст-
венного объединения «Черно-
быльская АЭС» В. А. Берези-
ну своим приказом до 
10.04.93 г. обязать: 

— ж и л и щ н о - э к с п л у а т а ц и -
онные участки выдавать 
справки формы № 3 о составе 
семьи и занимаемом помеще-
нии в однодневный срок с 
момента обращения заяви-
теля; 

— бюро технической инвен-
таризаций готовить в течение 
недели после выхода приказа 
производственного объедине-
ния «Чернобыльская АЭС» 
о приватизации технический 
паспорт на квартиру, а на 
одноквартирный дом пас-
порт на домовладение; 

— бухгалтерии, на основа-
нии приказов производствен-

ного объединения «Чернобыль-
ская АЭС» о передаче квар-
тир (домов) в собственность 
граждан, списывать с баланса 
основной деятельности прива-
тизированное жилье. 
. 5. Многоотраслевому пред-

приятию коммунального хо-
зяйства (В. А. Березин) со-
вместно с управлением капи-
тального строительства произ-
водственного объединения 
«Чернобыльская АЭС» (М. М. 
Якушев) до 01.05.93 г. опре-
делить коэффициент потреби-
тельского качества квартир 
г. Славутич и внести предло-
жения в исполнительный ко-
митет. 

6. Производственному объе-
д и н е н и ю « Ч е р н о б ы л ь с к а я 
АЭС» (Н. М. Сорокин) подго-
товить в необходимом коли-
честве бланки и другие формы 
документов, предусмотрен-
ные утвержденным Порядком. 

7. Решение исполкома от 
02.09.92 г. № 457 «Об органи-
заций работы по передаче 
жилья в частную собствен-
ность» считать утратившим 
силу. 

8. Составить рабочую ко-
миссию по приватизации 
жилья в г. Славутич. 

9. Отметить, что настоящее 
решение вступает в действие 
с момента вступления в за-
конное действие Постановле-
ния Кабинета Министров 
Украины «Об отмене статуса 
служебного жилья в г. Сла-
вутич». 

10. Опубликовать в газете 
«Импульс» данное решение 
и порядок оформления доку-
ментов для приватизации ж и -
лого помещения. 

11. Контроль за исполнени-
ем данного решения возло-
жить на заместителя предсе-
дателя исполкома М. Н. Готс-
динера и заместителя гене-
рального директора производ-
ственного объединения «Чер-
нобыльская АЭС» В. Г. Заха-
рова. 

Генеральный директор 
П О «Чернобыльская АЭС» 

Н. М. СОРОКИН 
Председатель 

исполнительного 
комитета 

В. П. УДОВИЧЕНКО. 
Наниматель жилого поме-

щения, желающий его при-
ватизировать, может обра-
титься в отдел социального 
развития ПО ЧАЭС в г. Сла-
вутич, в АБК-1. 

Заботы наши 
Исполняя решение конференции трудового коллектива 

ПО ЧАЭС, завершена работа по заключению коллективно-
го договора. В настоящее время разработаны и разраба-
тываются механизмы выполнения того или иного его 
пункта. 

Приказом по ПО ЧАЭС назначены ответственные лица 
по исполнению коллективного договора. От профсоюзно-
го комитета назначена комиссия по контролю за его 
исполнением. Председатель комиссии — председатель 
профкома МПКХ Санников Александр Иванович (тел. 
6-15-61). 

Профсоюзным комитетом была организована встреча 
с представителями общественных организаций города. 
Пытаемся совместно найти общее направление работы. Не 
все еще гладко, но с некоторыми организациями^ такими, 
как «Общество ветеранов ВОВ», «Общество одиноких 
матерей», уже нашли контакт и решаем проблемы. 
Координаторами работы профкома в этом направлении 
являются Мекина Татьяна Борисовна (тел. 2-10-27) и Чабан 
Владимир Иванович (тел. 4-23-14). 

Состоялось первое заседание комиссии по трудовым 
спорам. Председателем комиссии избран Гребенников 
Леонид Иванович (тел. 4-36-22), заместителем председа-
теля комиссии—Стецюк Евгений Аркадьевич (тел. 4-20-
13), секретарем — Станилевич Владимир Александрович 
(тел. 4-31-21). 

18 мая на заседании профсоюзного комитета решены 
следующие вопросы: 

1. На увольнение за прогулы без уважительной причины 
были представлены шесть человек. На три представления 
профком дал согласие на увольнение. Рассмотрение 
остальных трех представлений перенесено на следующее 
заседание в связи с отсутствием виновных. Все прогулы 
связаны с употреблением алкоголя, что совершенно 
недопустимо в наших профессиональных и социальных 
условиях. 

Много людей, пострадавших от аварий, много больных 
детей и обездоленных семей. Профсоюзный комитет 
предупреждает: «Пьяниц нам не надо, нам с ними не по 
пути!» 

2. Заслушали восемь заявлений на оказание материаль-
ной помощи. Выделена помощь общей суммой 
740 000 крб. 

3. Председателям ряда цеховых комитетов указано на 
слабую работу, низкую исполнительную дисциплину. Они 
предупреждены, что в дальнейшем будут приниматься 
меры дисциплинарного взыскания. 

4. Рассмотрен ряд мелких вопросов по управлению 
спортсооружений и учебе в Харьковской Академии труда. 

Профсоюзный комитет от имени жителей города 
обратился с просьбой в исполнительный комитет город-
ского Совета о ремонте спортивных и детских площадок. 
Ремонт площадок включен в график работ МПКХ, но 
хотелось бы, чтобы они были готовы к началу теплого 
сезона. 

Обратились мы и в ЦСМСЧ-5 с просьбой об отмене 
оказания платных услуг работникам ПО ЧАЭС и возврате 
денег тем работникам, которые их уже оплатили. Сейчас 
в ЦСМСЧ-5 пересматривается положение о платных 
услугах. 

Попросили руководство ЦСМСЧ-5 о назначении цехово-
го терапевта для МПКХ и о выезде один раз в месяц 
в медпункт ЧАЭС узких специалистов, таких как гинеко-
лог, хирург, ЛОР, эндокринолог, психиатр. Предлагаем 
руководителям МПКХ, ЦСМСЧ-5, ЧАЭС совместно с про-
фкомом обсудить форму оплаты данных специалистов. 

Самый больной вопрос на сегодня — это оздоровление 
детей и работников ПО ЧАЭС. Наблюдая политическую 
обстановку в стране, видя экономический крах, инфля-
цию, суперинфляцию, каждый из вас, дорогие читатели, 
должен понять, какие усилия прилагает профком, чтобы 
максимально оздоровить работников ПО ЧАЭС и членов 
их семей. 

Оплату всех путевок согласно постановлению прави-
тельства должны производить Минчернобыль и админи-

страция Киевской области через горисполком г. Славутич 
со спецсчета ЛПА на ЧАЭС. Стоимость путевок в пионер-
ские лагеря достигла 100—120 тысяч крб., путевок в дома 
отдыха — 170—250 тысяч крб., санаторно-курортного ле-
чения — до 450 тысяч крб. Денег Минчернобыль и обл-
исполком не перечислили ни гроша. ЦК профсоюза 
и горисполком перечислили 150 млн. крб., ПО ЧАЭС — 
ОКОЛО 250 МЛН. крб. П£И потребности 1 млрд. 250 млн. 
крб. при стоимости путевок около 70 000 крб. Профсо-
юзный комитет ПО ЧАЭС смог оплатить путевки в пио-
нерские лагеря и санаторно-курортные за июнь. Мы 
заключили договоры с санаториями и пансионатами 
Крыма на 2500 путевок, но оплатить их не можем из-за 
отсутствия денег. 

На июнь профкомом заключены договоры и оплачены: 

«Горизонт»— 60 путевок на 11 дней, 
«Звездный»—50 путевок на 16 дней, 
«Севастополь»—35 путевок на 18 дней, 
гостиница офицерского состава (Евпатория)— 60 путе-

вок. 
Плановое распределение путевок из ЦК профсоюза на 

I I I квартал: 
Трускавец —68 путевок, 
Миргород —3 путевки, 
Закарпатье—12 путевок, 
ЮБК —66 путевок. 

Профсоюзный комитет ПО ЧАЭС неоднократно обра-
щался к городскому Совету, руководству ЧАЭС, Комитету 
атомэнергопрома Украины по вопросу снятия статуса 
служебного жилья в г. Славутич и обнародовании «Про-
граммы занятости высвобождаемых чернобыльцев», во-
просу трудоустройства их на А Э С Украины и России. До 
сих пор четкого ответа нет. Кто может ответить на вопрос: 
«Чего ожидать работникам ПО ЧАЭС и жителям города?» 

Алексей ЛЫЧ, 
председатель ОПК-343. 
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МЫ РАДЫ ВАМ ПОМОЧЬ 
Медицинская страховка. Что это такое! Об этом наш 

корреспондент Валентина МОСКАЛЕЦ беседует с ди-
ректором страховой компании «АСКО-Мед-Славутичк 
Еленой Ивановной ЦВЕТКОВОЙ. 

Е. Ц.: Цель страховой медицины — это гарантированное 
медицинское обслуживание того качества, а, значит, и той 
стоимости, которые обусловлены договором страхования. 

Мы в городе выбрали лучших специалистов медсанча-
сти, наиболее квалифицированных и гарантируем нашим 
застрахованным, что в нужное время они могут обратить-
ся к этим врачам. 

Нами разработан ряд программ по гастроэнтерологиче-
скому, кардиологическому, психоневрологическому и 
другим профилям, беременности и родам, также инте-
ресно направление доверенный врач: доверенный врач-
терапевт, доверенный врач-педиатр. В их лице застрахо-
вавшаяся семья приобретает чуткого внимательного дру-
га, который будет заботиться о здоровье семьи, приходить 
в удобное для пациентов время, по первому же вызову. 

Корр.: Ьолее подробно, если можно, о каждом виде 
страховки. 

Е. Ц.: Полисы А — доверенный врач — стоят 40 тысяч 
карбованцев как детский, так и взрослый. В эту сумму 
входят профилактические осмотры, посещения больного, 
осмотры по острым заболеваниям примерно на год. Но 
в условиях инфляции эта сумма, возможно, будет 
корректироваться. 

Следующие полисы — профильные. Профильный полис 
детский мы сделали немного дешевле взрослого. Он 
будет стоить тоже 40 тысяч карбованцев. В профильный 
полис входит консультация специалиста по конкретному 
заболеванию. Тот или иной специалист проведет полней-: 
шее комплексное обследование. Для этого не надо будет 
стоять в очередях, все будет сделано на высочайшем 
уровне. 

Взрослый профильный полис будет стоить 60 тысяч 
карбованцев. Принцип тот же: если больной застрахован 
по определенному направлению, он получит наиболее 
полное обследование, лечение и т. д. 

Интересен полис С — по беременности и родам. В эко-
номически развитых странах беременную с первого же 
обращения наблюдает, лечит, а затем и принимает роды 
один и тот же акушер-гинеколог. По этому принципу 
пошли и мы. В этом процессе принимают участие также 
доверенный врач-терапевт и доверенный врач-педиатр. 
Стоимость этого полиса 50 тысяч (»арбованцев. 

Корр.: Если человек застрахован по полису А, то есть 
«доверенный врач», а ему нужна, например, консультация 
профильного врача. Как быть? Надо еще один полис 
покупать или... 

Е. Ц.: Первичную консультацию человек может полу-
чить у специалиста профильного, но только первичную. 
Если нужно более глубокое обследование, то следует или 
купить второй полис, или же перевести полис А в про-
фильный, Но тогда клиент теряет право на доверенного 
врача. т 

Корр.: А если застраховавшийся клиент не воспользо-
вался услугами врача или пользовался совсем мало? 

Е. Ц.: Если страховая сумма не израсходована, за 
страховой срок или использована не полностью, в конце 
страхового периода она возвращается страхователям. 
К тому же, если застрахованный не воспользовался 
услугой; в конце срока он получает полностью страховую 
сумму, а также годовые проценты на нее. Если же клиент 
обращался к врачу и частично израсходовал сумму, то 
ему возвращается остаток или же он может достраховать-
ся на этот остаток на следующий период. Это касается 
профильного врача. Застрахованный же, который купил 
полис «доверенный врач» или же полис по беременности 
и родам, деньги не получит, эти полисы невозвратные. Да 
это и понятно, так как полис «доверенный врач» имеет 
целью не лечить, а наблюдать, предупреждать заболева-
ния. Доверенного врача не обязательно вызывать к себе, 
он по нашему положению должен приходить -сам. 

Корр.: Елена Ивановна, медстрахоека дело новое, для 
нас пока еще непривычное. Что Вы могли бы посоветовать 
тем людям, которые пока еще Вам не доверяют? 

Е. Ц.: Мы это предусмотрели. У нас есть еще так 
называемый пробный полис Д — консультационный. Его 

Слово дилетанта об искусстве 
Хочу задать, наверное, ри-

торический вопрос, потому 
что, как правило, на письма 
в газету соответствующие 
органы не отвечают. 

Позвольте узнать: «то ре-
шил установить в парке око-
ло третьей школы произве-
дения современного искус-
ства? Был парк как парк, 
с травкой, с еще недостро-
енными клумбами, дорожка-
.ми, без скамеек. Но кому-то 
прешло в голо»у, что для 
завершения художественно-
го решения парка не хватает 
нескольких кусков металла. 
И вот их водрузили в парке. 

Первые дуй это место бы-
ло очень посещаемо экскур-

сиями горожан, взорам кото-
рых открывались скульптур-
ные группы. Но я не думаю, 
что взгляд может отдохнуть 
на этих произведения)! ис-
кусства, которые вряд ли 
способствуют культурному 
росту населения города, хотя 
об этом росте всегда, много 
говорят. 

Я общаюсь с небольшим 
количеством людей, но скла-
дывается мнение об абсо-
лютной никчемности метал-
лических изваяний, возле ко-
торых можно проводить уро-
ки анатомии. Ничего не 
имею против оленей среди 
зелени. Но лучше бы вместо 
двух остальных скульптурных 
групп изваяли стадо оленей 

или еще каких-либо зверу-
шек. Или на деньги, ушедшие 
на з їу «культуру»* довели до 
ума фонтан около «Минска» 
или проложили асфальтовые 
дорожки для удобства жите-
лей. Да мало ли куда их 
можно было бы вложить 
с большей пользой. 

А можете себе предста-
вить: зима, идет снег, ветер, 
собаки под вечер заводят 
свою песню на луну. И оди-
ноко стоит «Аполлон» с цве-
точком и все так же на 
лужайке веселится молодая 
семья. Замечательный пей-
заж на взгляд руководите-
лей ггірода. 

Илона ПОТЕМИНА. 

ЕСТЬ ПЕРВАЯ ЗОЛОТАЯ 

В истории средней школы № 3 нашего 
города произошло знаменательное собы-
тие: впервые выпускница получила золо-
тую медаль. 

На снимке Е. Алимова: классный руко-
водитель О. В. Сиз и директор школы 
Э. А. Пронина вручают медаль Елене 
ХОДЬКО. 

Обувь будет служить дольше 
ф Время от времени нати-

райте ботинки ваткой, смо-
ченной в свежем молоке или 
нашатырном спирте, а после 
того как они высохнут,— 
тонкой наждачной бумагой. 

ф Лакированную обувь 
рекомендуется чистить ват-
кой, смоченной в чистом 
молоке, а после того, как 
она высохнет, натереть сре-
зом головки репчатого лука 

и уже потом — до блеска 
натереть лоскутом бархат-
ной или шерстяной ткани. 

+ Если лак потрескался, 
обув^ сперва нужно смазать 
вазелином, потом яичным 
белком и натереть бархатной 
тряпочкой. 

ф Лакированная обувь 
любит мягкую тряпочку, 
замшевую же лучше чистить 
жесткой волосяной, пенопла-

стовой или резиновой щетка-
ми. Места, на которых поя-
вился блеск, следует «раз-
мохнатить» наждачной бума-
гой или подержать над па-
ром. 

ф Лакированную обувь не 
рекомендуется носить в жа-
ру или в мороз, потому что 
лаковая пленка быстро тре-
скается, становится липкой, 
теряет блеск. 

ДОМАШНЕМУ 
МАСТЕРУ 

Рассохшийся и расшата-
вшийся паркет можно отре-
монтировать своими силами. 
Вначале расшатавшиеся пар-
кетины закрепляют гвоздями, 
забивая их в предварительно 
насверленные отверстия и 
утопив шляпки. Трещины и 
выбоины заделываются про-
чной шпаклевкой, подкрашен-
ной под цвет паркета. На 
больших участках шпаклевки 
шилом прочерчивают линии, 
имитирующие рисунок древе-
сины. Затем пол полируют 
и покрывают лаком. 

* * * 

Другой способ. Вначале по-
черневшие участки паркета, 
с которых сошел лак, зачи-
щают наждачной бумагой с 
крупным зерном. Затем их 
протирают тампоном, смочен-
ным ацетоном, чтобы раство-
рить частицы старого лака. 
На чистую древесину нано-
сится клей БФ-6, а после 
высыхания — любой лак для 
пола. 

АФОРИЗМЫ 
•к Хороший гость — 

он три дня гость. Пока 
его водку не выпили. 

Настоящий интелли-
гентный человек должен 
иметь в кармане что? 
Пробку. А вдруг не до-
пил, что — выливать? 

•к Умываются те, кому 
лень чесаться! 

Все люди — братья? 
А почему у многих мор-
ды битые? 

Ж На полу лежали 
шкуры друзей. 

Ж Скоро все станут 
богатыми. Кроме бедных. 

В. ПЛЮСНИН, 
б ы в ш и й р а б о т н и к ц е -
ха ТАИ, п р и п я т ч а н и н . 

стоимость от 15 до 20 тысяч карбованцев. По этому 
полису можно будет получить 5—6 консультаций. Здесь 
подскажут, какое направление страхования выбрать. 

Корр.: 40—60 тысяч карбованцев, прямо скажем, не 
каждой семье под силу. Как этот вопрос можно решить? 

Е. Ц.: Страховая сумма .может быть внесена за два раза. 
Следует обратить внимание еще вот на какой вопрос. 

Человек может израсходовать страховую сумму за два— 
три месяца. В таком случае необходимо доплачивать или 
же договор страхования прекращается. 

Интересен и семейный полис. По этому полису, если 
застрахована вся семья, мы прикрепляем и терапевта, 
и детского врача, а также проводят консультации все 
специалисты. Здесь мы делаем скидку, берем себе 
Гораздо меньший тариф, чем по всем остальным полисам. 
А если в семье двое или больше детей, то на "каждого 
последующего ребенка идет скидка до 30 процентов. 

Корр.: Если человек, допустим, застрахован по какому-
то определенному направлению, а ему необходима 
срочная операция. Куда будет входить оплата за нее? 

Е. Ц.: Дело в том, что хирургический профиль мы пока 
не брали. Это очень сложно. В тех же Соединенных 
Штатах средняя операция стоит порядка 100 тысяч 
долларов. У нас же все граждане имеют право на 
бесплатное медицинское обслуживание. Если говорить 
о Славутиче, то Хирурги у нас хорошие. А сама хи-
рургия — очень сложная отрасль, очень тонкий вопрос, 
поэтому пока хирургический профиль мы не будем 
трогать. Хотя мелкие косметические операции, помощь 
детям — без этого нельзя. 

Корр.: Ваша медицинская страховка добровольная. Но 
все-таки, кто же имеет право на нее? 

Е. Ц.: Застраховаться у нас может любой. Детей мы 
страхуем от года до 14 лет. До этого возраста ребенок 
проходит по программе педиатров. После 14 лет он уже 
проходит как взрослый, дальше возраст не ограничен. 

Все справки вы получите по телефону 2-43-34. Нахо-
димся мы в здании детской поликлиники, 2-й этаж, комн. 
237. 

Мы рады вам помочь. 

Чернобыльская АЭС 
объявляет конкурсный набор персонала в ре-, 
акторный цех по специальностям: 

— слесари механосборочных работ, 
— операторы реакторного отделения, 
— стррпальщики, 
— крановщики. 
Образование — среднее, средне-техническое. 
Обращаться в отдел кадров по телефонам: 

4-33-57 и 2-08-94. 

ТЕАТРАЛЬНАЯ АФИША 

ГАСТРОЛИ 
МОСКОВСКОГО АКАДЕМИЧЕСКОГО 

ТЕАТРА им. М. Н. ЕРМОЛОВОЙ 
В СЛАВУТИЧЕ 

Только на один день приезжает в наш город 
прославленный театр. Главный режиссер те-
атра народный артист СССР Вл. АНДРЕЕВ, 
хорошо знаком зрителям как киноактер. 

Славутчане и гости города смогут посмот-
реть современную комедию по пьесе Виталия 
Павлова 

«Скрипка, бубен и сосед». 
В спектакле заняты актеры: Селезнева, 

Быстрое, Макеев, Сырокваша. 
Спектакль состоится 

27 июня во Дворце культуры «Энергия». 
Начало в 20 ^асов. 
Принимаются коллективные заявки. Наши 

телефоны: 2-17-70, 2-06-73. 

ОБЪЯВЛЕНИЕ 

С целью возмещения возрастающих затрат на перевозку 
пассажиров автобусами, связанных с повышением цен на 
топливно-энергетические и другие материальные ресурсы, 
с 7 июня 1993 года действующие тарифы на перевозку 
пассажиров пригородными'маршрутами установлены 15 крб. 
за один пасса жиро-кило метр, на междугородные маршруты 
стоимость увеличена в три раза и за провоз багажа 
в автобусах пригородных и междугородных маршрутов — 
в 3 раза. 

АДМИНИСТРАЦИЯ АТП-13253. 

КИНО 

Д о 27 июня в Большом зале кинотеатра вы можете 
посмотреть французский художественный фильм 

«и СЛОНЫ БЫВАЮТ НЕВЕРНЫМИ». 
У героя картины есть все для того, чтобы быть счастли-

вым: жена, работа, верные друзья. Но этот немолодой пан 
не может усидеть на месте, когда видит хорошенькую 
женщину. Д л я него наступает время сумзсшедшей влюблен-
ности, ревности, непредсказуемых глупостей. 

* * * 
С 28 июня до 4 июля демонстрируется американский 

приключенческий детектив о расследовании серии убийств 
«УЛИЦА РАДУГИ«. 
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